

Sortie à la fondation Good Planet

Le jeudi 9 novembre la classe de CM2A est partie à 9h30 à la fondation Good Planet au Domaine de Longchamp. On a vu des écureuils à l'entrée. On nous a prêté un mini microscope et une loupe pour observer la forêt.

Djibril



Les ruches à abeilles étaient très belles. Il peut y avoir de 4000 à 5000 alvéoles. L'été il peut y avoir jusqu'à 80 000 abeilles. Elles peuvent aussi produire 20 kg de miel. Il y a différents métiers dans une ruche : les butineuses, les ventileuses, les éclaireuses.

Anthony



Les gens qui travaillent à Good Planet coupent les arbres et les laissent par terre pour les hérissons qui vivent là-bas.

Ensuite nous sommes allés voir les sculptures en bois recyclé comme les poissons, les serpents, les tortues, etc. Ce sont des lycéens qui ont fait ça pour ce parc.

Ana



Les abris à chauve souris étaient accrochés à un arbre. Il y avait une fente pour que les chauves-souris passent en dessous.

Maïana



Ensuite, on est allé voir plein d'hôtels à insectes de différents types, avec des bambous, du sureau, des écorces ou même de la paille.



Vers la fin, nous avons vus des photos de poissons, d'oiseaux et d'animaux comme un mammouth vieux de 42 000 ans ou une meute de loups affamés.

Elie



Nous avons construit des hôtels à insectes avec des feuilles, de la ficelle, du fil de fer et du bambou.

Kiara



J'ai aimé car c'était intéressant. Dovan

J'ai aimé cette sortie car c'était très intéressant et très enrichissant. Noémie

